

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian pengaruh kredit macet, dan hutang jangka pendek terhadap profitabilitas, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Kredit macet berpengaruh negatif signifikan terhadap profitabilitas BUMDesma Suko Makmur Campurdarat periode 2018-2020. Kredit macet yang semakin meningkat, akan menyebabkan profitabilitas menurun. Sesuai dengan data kredit macet BUMDesma yang mengalami naik turun, artinya pihak BUMDesma belum bisa memaksimalkan cara untuk mengurangi tingkat kredit macet. naik turunnya kredit macet tersebut, pihak BUMDesma harus dapat meminimalisir adanya piutang tak tertagih dari pihak nasabah BUMDesma, dengan memberikan peringatan atau bisa tuntutan agar nasabah segera melunasinya. Dalam konteks syariah, sistem kredit macet BUMDesma dalam penyelesaian kredit macet tidak sesuai dengan perspektif Akuntansi Syariah.
2. Hutang jangka pendek berpengaruh positif signifikan terhadap profitabilitas BUMDesma Suko Makmur Campurdarat periode 2018-2020. Dengan adanya utang jangka pendek ini, BUMDesma Suko Makmur dapat menjadikan utang sebagai modal untuk pembiayaan usaha dalam meningkatkan modal sebagai pinjaman nasabah. Hal

tersebut tentunya dapat meningkatkan tingkat profitabilitas BUMDesma Suko Makmur Campuradarat. Dalam konteks syariah, kegiatan utang piutang menggunakan utang jangka pendek BUMdesma tidak sesuai dengan perspektif Akuntansi Syariah.

3. Kredit Macet dan Hutang Jangka Pendek secara bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap Profitabilitas Badan Usaha Milik Desa Bersama Suko Makmur Campuradarat. Dalam konteks syariah, sistem kredit macet BUMDesma dalam penyelesaian kredit macet dan kegiatan utang piutang menggunakan utang jangka pendek BUMdesma, keduanya tidak sesuai dengan perspektif Akuntansi Syariah.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian diatas, maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi lembaga BUMDesMa Suko Makmur Campuradarat diharap untuk menambah usaha lain agar perkembangan ekonominya semakin meningkan dan hal tersebut juga dapat meminimalisir adanya kredit macet dan dapat melunasi utangnya.
2. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat menambah variabel lain. Dengan tujuan agar dapat diketahui variabel apa saja yang dapat mempengaruhi profitabilitas, selain variabel yang sudah diteliti dalam penelitian ini.

3. Bagi akademik, penelitian ini diharapkan dijadikan sebagai referensi tambahan untuk menambah kajian-kajian yang akan digunakan sebagai tambahan pengetahuan dalam menyelesaikan tugas atau penelitian yang akan datang. Selain itu, pihak kampus juga akan menambah lebih banyak referensi terkait dengan jurnal maupun buku-buku tentang keuangan.